

## Communiqué Pour diffusion immédiate

*RDV économique en collaboration avec la BDC*

### **La CCISF revient avec l'édition 2024 de son événement Perspectives économiques**

**Saguenay, le 17 janvier 2024.** Comment le Saguenay–Lac-Saint-Jean peut-il tirer son épingle du jeu face à cette économie au ralenti? C'est à cette question que la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay—Le Fjord (CCISF) tentera de répondre lors de son prochain RDV économique intitulé « Perspectives économiques 2024 – Ralentir, pour « mieux » réussir ! », qui se tiendra le 25 janvier prochain à l'hôtel le Montagnais.

Pour l'occasion, les participants auront la chance d'entendre M. **Pierre Cléroux**, vice-président, recherche et économiste en chef de la BDC. Il s'exprimera sur la productivité des PME canadiennes et comment celle-ci permet aux entreprises de mieux faire face aux différents défis.

« La présentation portera sur l'évolution de l'économie canadienne et le ralentissement économique, l'impact des taux d'intérêt, la pénurie de main-d'œuvre, les changements démographiques au Canada et les avantages de l'adoption de pratiques ESG pour les PME. Il s'agit d'une occasion unique de profiter d'informations précieuses, qui vous permettront de prendre les bonnes décisions pour votre entreprise, et de découvrir les tendances qui façonnent notre environnement d'affaires, » déclare M. Cléroux.

Plus précisément, il tracera un portrait de la situation économique actuelle au Québec et au Canada, à la lumière des principaux indicateurs de l'économie mondiale et des informations stratégiques utiles au développement économique de la communauté d'affaires du Saguenay–Lac-Saint-Jean.

### **Panel de discussion**

Les PME et les organisations en général sont confrontées aux mêmes défis : la rareté des ressources humaines, l'accès plus difficile aux capitaux, l'obligation d'être écoresponsable. Relève entrepreneuriale, financement de l'automatisation et concurrence déloyale des GAFAs (Google, Amazon, Facebook et Apple) s'ajoutent aux défis déjà nombreux de nos entreprises.

Malgré tout, le Saguenay–Lac-Saint-Jean ne manquera pas de projets majeurs de construction pour les prochaines années : AP-60, base militaire, filière de la batterie, sont à l'agenda du développement économique régional.

« Les perspectives pour l'année à venir sont plutôt bonnes pour le Saguenay–Lac-Saint-Jean, avec plusieurs projets sur la table dans la région. C'est pourquoi le panel de discussion mettra de l'avant des entreprises régionales qui réussissent à tirer leur épingle du jeu et qui, malgré un contexte économique particulier, ont réussi à mettre en place des solutions accessibles pour être efficaces et productives, » souligne Sandra Rossignol, présidente-directrice générale de la CCISF.

Animé par M. **Mickaël Gravel**, Directeur, Centre d'affaires - BDC, le panel sera composé de dirigeants d'entreprises, soit :

- M. Martin Lépine, président de **Groupe Industriel AMI** ;
- M. Philippe Dubuc ing, président et chef de la direction de **Fusium** ;
- M. Jean-Samuel Allard, président, d'**Eugène Allard Cuisine et tendance**.

Il sera question, entre autres, de solutions RH, productivité et amélioration des processus, et développement de nouveaux marchés.

Les billets sont en vente dès maintenant au [www.ccisf.ca](http://www.ccisf.ca) !

### **À propos de la CCISF**

La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord est l'un des plus grands regroupements de gens d'affaires du Québec. Elle s'est donné la mission d'être un acteur incontournable du milieu économique régional en assurant un pôle d'influence favorisant le développement et le maillage des gens d'affaires sur tout le territoire qu'elle dessert.

-30-

### **Renseignements :**

Kathya Poutré

Coordonnatrices aux communications et réseaux sociaux, CCISF

Bureau : 418-543-5941 poste 222

Cellulaire : 581-574-0958